
Со свердловскими предприятиями-загрязнителями заключат "Экологическое соглашение"

Опубликовано Waste Exchange - Биржа отходов

(http://wastex.ru)

 

Со свердловскими

предприятиями-загрязнителями заключат

"Экологическое соглашение"

Автор wastex

 Создано 11/06/2010 - 15:40

 

Состоялось совещание "О мерах по снижению негативного воздействия на

окружающую среду организациями, расположенными на территории

Свердловской области", сообщили агентству ЕАН в пресс-службе

регионального министерства природных ресурсов.

Провел встречу премьер-министр области Анатолий Гредин

. На совещание были приглашены руководители семи предприятий, которые

являются крупными загрязнителями окружающей среды нашей области,

руководители Роспотребнадзора, Ростехнадзора и Росприроднадзора.

В ходе обсуждения было принято важное решение. Правительство области

намерено разработать "Экологическое соглашение", которое будет

заключаться со всеми крупнейшими предприятиями-загрязнителями Среднего

Урала. Заключив его, кабинет министров будет строго отслеживать

выполнение предприятием природоохранных мероприятий: сколько средств

на них было затрачено, какой экологический эффект и в какие сроки

достигнут.

План природоохранных мероприятий предприятий также должен включать в

себя увеличение переработки промотходов, отселение людей из

санитарно-защитных зон и проведение медицинских реабилитационных

мероприятий для населения, проживающего в экологически неблагополучных

территориях. Эти вопросы также будут взяты под контроль правительством

области.

Семь предприятий, которые были приглашены на совещание - ОАО

"Среднеуральский медеплавильный завод", Рефтинская ГРЭС, Серовская ГРЭС,

ОАО "Серовский завод ферросплавов", ОАО "Нижнесергинский

метизно-металлургический завод", ОАО "Святогор"; ОАО "Металлургический

завод имени А.К.Серова" - должны пересмотреть планы своих

природоохранных мероприятий с учетом параметров заложенных Концепцией

долгосрочного социально-экономического развития РФ до 2020 года.

Руководители должны предусмотреть их поэтапное выполнение, заложить

средства на их реализацию, сократить сроки достижения конечного

результата, рассчитать экологический эффект. Обновленные планы

предприятия должны предоставить в министерство природных ресурсов

Свердловской области уже в сентябре этого года.
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Уральскому управлению Ростехнадзора необходимо ужесточить систему

нормирования и утверждать нормативы допустимого воздействия на

окружающую среду только при условии, что они разработаны на основе

современных достижений науки и технологий.

Как поясняют в правительстве области, кабинет министров обязан

реализовать Концепцию долгосрочного социально-экономического развития

РФ до 2020 года, по которой в сфере экологической безопасности

предполагается снизить уровень негативного воздействия предприятий на

окружающую среду в 2-2,5 раза. По статистике из 19 тысяч предприятий,

работающих на территории Свердловской области, более 80 процентов всех

загрязнений приходится на 20 крупнейших, которые являются объектами

федерального контроля.

Постановлением правительства Свердловской области от 18 марта 2005 года

установлены сроки достижения предельно допустимых нормативов выбросов

до 2011 года для 16 крупных предприятий, работающих в экологически

неблагополучных территориях. Однако некоторые предприятия по разным

причинам предпочитают отодвигать установленные им сроки. Также

вызывают сомнения нормативы, которых они пытаются достичь, поскольку

разработаны они с учетом старых промышленных технологий.

"Правительство области, конечно, может задействовать все свои ресурсы и

плотно поработать с десятками тысяч предприятий. Однако эффект от этой

работы мал, снижение негативного воздействия на окружающую среду

составит всего 5 процентов. Поэтому области так важно обязать 20

крупнейших загрязнителей предпринять все меры для снижения своего

негативного влияния на окружающую среду", - считает министр природных

ресурсов Свердловской области Константин Крючков.

Источник информации: e1.ru [1]  
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Ссылки:

[1] http://www.e1.ru/

Page 2 of 2

http://www.e1.ru/
http://wastex.ru/node/395

